
ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°6

Lundi 20 juin 2022

Présents :  Livia et Loris (CP), Mahéna et Naël (CP/CE1), Louise et Yacine (CE1/CE2), Gabin et Madalina
(CE2/CM1), Liam et Savannah (CM1), A et Lora (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

CP/CE1  Quand il fait chaud, il est inutile d’utiliser du papier pour s’essuyer les mains ! 

CE1/CE2 Quand nous mangeons des fruits pendant la garderie, il faut mettre les restes dans le compost !
Pour les goûters, il faut essayer d’utiliser le moins d’emballages possible !

CE2/CM1 -  Pourrions-nous  avoir  un  chien  dans  l’école,  comme  cela  se  fait  dans  certaines  autres,
notamment en Allemagne ?              

Un chien ou un chat peut aider à avoir une ambiance sereine, à apaiser certains enfants. Cependant,
cela semble trop compliqué. 

- Pourrions-nous demander une mare à côté du city-stade ?  
Installer une mare est un gros chantier coûteux, puis il faut l’entretenir. Cela ne semble pas utile car
il y a une rivière juste à côté.

- Pourrions-nous créer une mini-forêt ?
Si un enseignant ou une enseignante le souhaite, pourquoi pas...

- Pour réduire les déchets en plastique, l’école pourrait-elle arrêter de demander des correcteurs, 
calculatrices et ardoises ? 

Les enseignants vont réfléchir à ces propositions.

CM1 - Serait-il possible de faire peindre des lignes au sol devant les paniers de basket ?
Ces traçages sont chers et polluants. Les derniers tracés de la récréation ont été faits en même
temps que ceux du parking. A réfélchir après la livraison de l’extension. 

- Peut-on faire déplacer le panneau qui est côté herbe et grillage ?
Ce panneau est mal placé, mais on ne peut pas faire mieux, car sinon il serait sous le préau ou
devant le « trou » du toit du préau.   

- Pourrait-on faire planter des arbres sur les côtés du terrain en herbe ?
Bonne idée.

Bravo les délégués. Vous avez été fort utiles à l’amélioration de l’école !  :)


